

Jembatan Siti Nurbaya Bakal Jadi Tempat Paling Hits Bagi Anak Muda

Afrizal - PADANG.INDONESIASATU.CO.ID

Mar 8, 2022 - 23:26



Padang – Kota Padang punya tempat nongkrong yang asyik bagi siapa saja. Salah satunya di kawasan Jembatan Siti Nurbaya. Selain menyuguhkan aneka kuliner menarik, pengunjung juga bakal dimanjakan dengan keindahan sekitar.

Agar kawasan Jembatan Siti Nurbaya menjadi tempat paling hits, Pemerintah Kota Padang menggelar kegiatan menarik pada Senin (7/3/2022). Kegiatan bertajuk “Ngobrol Perkara Iman” (Ngopi) digelar tepat di bawah Jembatan Siti

Nurbaya. Tak tanggung-tanggung, tiga tamu penting hadir dalam acara yang digelar pada pukul 20.00 WIB.

Ketiga tamu yang hadir malam itu yakni Wali Kota Padang Hendri Septa, Ustadz Derry Sulaiman, serta Andrinof Chaniago. Ketiganya saling ngobrol tentang keimanan serta kemajuan pariwisata.

Menariknya, di sekitar lokasi acara, sejumlah pedagang “menjojokan galehnya” (berjualan). Mulai dari jagung bakar, pisang bakar, langkitang, kerupuk kuah, hingga kuliner lainnya khas Kota Padang. Seluruh pengunjung tumpah ruah di lokasi acara sambil menikmati kuliner khas.

“Kita ingin menghibur pengunjung di sini serta meningkatkan wisatawan di bawah Jembatan Siti Nurbaya,” kata Wali Kota Padang Hendri Septa saat diwawancarai di sela-sela acara.

Hendri Septa berharap, kawasan Jembatan Siti Nurbaya menjadi lokasi yang hits dan selalu dikunjungi wisatawan. Terutama bagi kawula muda yang ingin menunjukkan talenta dirinya.

“Saya berharap kegiatan ini bukan di malam ini saja, kalau bisa terus berlanjut, karena di sini merupakan tempat anak muda Padang serta masyarakat sambil memperlihatkan talenta mereka di bidang seni budaya, seni musik, seni suara,” katanya.

Malam itu, Wali Kota Padang bersama Ustadz Derry Sulaiman bermusik dalam satu panggung. Keduanya menghibur pengunjung dengan lantunan lagu yang mereka mainkan. Ustadz Derry Sulaiman menyampaikan pesan agama kepada pengunjung. Sedangkan mantan Kepala Bappenas Andrinof Chaniago ikut ngobrol tentang kepariwisataan. Lelaki ‘urang awak’ itu berada selama beberapa hari di Padang untuk melihat gedung cagar budaya di Indarung.

“Ini merupakan momen baik, semua dapat berkumpul di sini,” tutup Wali Kota Padang. (**)